

# **Als Spielfilm (2011): Wie Josefmaria das Opus Dei gründete**

Die Gründung des Opus Dei durch den heiligen Josefmaria in Madrid hat Hollywood-Regisseur Roland Joffé im Spielfilm "There be Dragons" (zu deutsch: "Glaube, Blut und Vaterland", 2011) in Szene gesetzt: Josefmaria sieht das Werk und er schaut Menschen aller Berufe, die in der zentralen Szene auf Jesus, den Handwerker in seiner Werkstatt, blicken.

30.09.2018

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/als-spielfilm-2011-wie-  
josefmaria-das-opus-dei-grundete/](https://opusdei.org/de/article/als-spielfilm-2011-wie-josefmaria-das-opus-dei-grundete/)  
(23.01.2026)